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平成２９年第２回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１ 黒石ねぷた祭りについて

ア 人形ねぷた台数減少対策について

イ 今後の方向性について

２ 黒石米ムツニシキについて

ア 活用検討実験事業の現状について

イ 今後の見通しについて

１ 新 政 会 三 上 廣 大 ウ 販売戦略について

（一問一答方式） ３ 当市の危機管理について

ア 全国瞬時警報システム（Ｊアラート）

設置状況について

イ 有事の際の対応について

ウ 市民への防災情報提供について

エ 県、国との連携について

１ 教育問題について
２ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行

ア 高等学校の再編について
（一問一答方式）

１ 観光振興について

ア シビックプライドに関する市民意識の

把握について

イ 広報戦略について

２ シビックプライドに関する教育について

ア これまでの取り組みについて

３ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 イ これからの取り組みについて

（一問一答方式） ３ 産業振興について

ア ６次化の現状、成果、課題について

イ ムツニシキにおける現状、成果、課題に

ついて

ウ 自然栽培の取り組みとこれからの方向性

について

１ 機構改革について

ア 部と課の統廃合等について
４ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄

２ 観光行政について
（一括方式）

ア 観光宿泊客誘致の取り組み等について
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１ 高齢者地域見守り事業について

ア 直近の状況について

イ 緊急時の対応について

２ 新制度の年金受給について

ア 対象者数について
５ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広

イ 保護世帯の受給について
（一問一答方式）

３ 就学援助について

ア 入学前の対応について

イ 準要保護者の対応について

４ 財政について

ア 今後の見通しについて

１ 福祉行政について

ア 育児休業取得者の保育時間について

２ 市民運動会について
６ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰

ア 内容と今後について
（一問一答方式）

３ カラス等の対策について

ア 現状と対策について

１ 農業行政について

ア 米の生産数量目標の配分中止について

イ 主要農作物種子法廃止による影響につい

て

２ 高齢者地域見守り事業について
７ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

ア 一斉スタートについて
（一問一答方式）

イ 事業の役割について

３ 地域医療構想と黒石病院のあり方について

ア 一般病床数の維持について

イ 黒石病院の診療について

１ 開校した黒石中学校について

ア 生徒の状況について

イ 通学について

２ 高齢者地域見守り事業について

ア 導入の経緯と地区の反応について

イ 今後の取り組みについて
８ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭

３ 青少年の森について
（一問一答方式）

ア 黒森山ウォーキングセンターについて

イ これからの活用について

４ 観光対策について

ア 黒石の魅力について

イ 外国人観光客について
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１ 平成２９年度主要施策について

ア 新規重点事業の実施状況について

イ 公営住宅建設事業と３・４・７黒石環状

線街路事業に係る交付金の動向について

２ 農業行政について

ア りんご生産量日本一の青森県における当

市の生産量の現状と今後について

９ 自民・公明クラブ 中 田 博 文 ３ 老人福祉について

（一問一答方式） ア 老人クラブの実態と活性化について

４ 市庁舎について

ア 建替えの見通しについて

５ 市民文化会館の再開と黒石公民館の一部再

開について

ア 今後の見通しについて

６ 成人式の開催場所について

ア 市民からの要望に対する市の考えは


